







OFENSIVA SOBRE CUBA y LOS PUEBLOS DE AMERICA LATINA

Hemos sido testigos de una serie de hechos y acontecimientos políticos que los medios de comunicación hegemónicos nos presentan como sino guardaran relación y fueran sólo movimientos espontáneos sin direccionamiento.

Entre estos hechos y acontecimientos, me debo referir a la represión de las movilizaciones populares en Colombia, cuya responsabilidad política manifiesta, en la violación de los derechos humanos, recae sobre el gobierno neoliberal de **Iván Duque**, el dilatado reconocimiento de la legítima victoria en los comicios democráticos del Perú, en los que se impuso **Pedro Castillo**, así como las constantes violaciones a derechos ciudadanos elementales que de manera ininterrumpida se vienen dando toda América Latina. La enumeración de situaciones llevaría varias páginas de denuncias.

En ese contexto se producen los acontecimientos de la REPUBLICA DE CUBA, en donde se pretende silenciar el principal hecho político e histórico, sin el cual no se puede ponderar la situación cubana actual: el salvaje e inhumano bloqueo económico a la que está sometida CUBA desde hace décadas, y cuyos únicos responsables han sido los sucesivos gobiernos de los Estados Unidos de Norteamérica.

Bloqueo el cual ha recibido el repudió aplastante de la comunidad internacional a través de las sucesivas resoluciones de las Naciones Unidas.

En esta línea de **respeto de las resoluciones internacionales, de la autodeterminación de los pueblos y la no injerencia en los asuntos internos de otros Estados,** se han pronunciado tanto el Presidente de la República Argentina, **Alberto Fernández**, como el Presidente de México **Andrés Manuel**









López Obrador, pronunciamientos que hacemos propios y apoyamos activamente.

Estamos seguros qué se trata de una verdadera ofensiva política, entre cuyos los acontecimientos podemos encontrar denunciados por el actual Gobierno del Estado Plurinacional de Bolivia, en donde se sindica al Ex Presidente de Argentina, Mauricio Macri, como uno de los pilares de apoyo a la represión desatada por el gobierno de facto que derrocó a Evo Morales.

Por todo lo expuesto, declaramos y sostenemos toda nuestra solidaridad con la REPUBLICA DE CUBA, reafirmando los principios básicos de la convivencia internacional:

- *Respeto por las resoluciones de las Naciones Unidas sobre el levantamiento del bloqueo.
- *Autodeterminación de los pueblos.
- *No injerencia en los asuntos internos de otros Estados.

iiiNO PASARAN!!!

Avellaneda, Buenos aires, Argentina.

13 de julio de 2021.

HECTOR RUBEN GARCIA de Trabajadores Municipales
República Árgentina
C. T. M. Secretario General

Héctor Rubén García, es secretario general de la Confederación de Trabajadores Municipales (CTM) de Argentina y de la Confederación de los Trabajadores y de las Trabajadoras Municipales de la Internacional de Servicios Públicos de las Américas (CONTRAM ISP AMERICAS), confederación sindical que representa a 26 organizaciones sindicales municipales nacionales en 14 países de América Latina.